



MARANDU HA
NOMOMARANDU
SÁMBYHYHA
SECRETARÍA DE
INFORMACIÓN
Y COMUNICACIÓN

INFORME SEMANAL

Resumen de publicaciones - SICOM • N° 146 • Marzo 27 al 31 • 2017

TETÃ REKUÁI
GOBIERNO NACIONAL



Secretaría de Información y Comunicación - SICOM



29 marzo 2017 2:32 PM

Paraguay y Argentina ratificaron compromiso de afianzar cooperación en materia de defensa

Asunción, IP.- Los ministros de Defensa de Paraguay, Diógenes Martínez y de Argentina, Julio Martínez, afirmaron su compromiso de seguir trabajando en afianzar la cooperación en materia de defensa y seguridad.

Fue durante la reunión que mantuvieron en la ciudad de Buenos Aires, Argentina. Los temas tratados durante el ameno encuentro fueron entre otros, los mecanismos de cooperación en materia de emergencias y las misiones de paz entre Paraguay y Argentina, según informa el Ministerio de Defensa.

El ministro argentino expresó estar contento de poder estrechar los lazos de amistad que tienen ambos pueblos y así avanzar en materia de cooperación entre las Fuerzas Armadas.



29 marzo 2017 12:05 PM

Gobierno proyecta construcción de un viaducto en zona del Botánico para acelerar tránsito

Asunción, IP.- El ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Ramón Jiménez Gaona, informó que dentro del proyecto Costanera Norte se prevé la construcción de un viaducto de 1.350 metros en la zona del Jardín Botánico, que resolverá el nudo que se tiene a la salida del túnel de la autopista Ñu Gua-su y la Transchaco.

Dijo que el Fondo de Convergencia Estructural del Mercosur (Focem), que financia la Costanera Norte, ya dio la autorización para llegar a un acuerdo con la Municipalidad de Asunción.



29 marzo 2017 11:21 AM

Paraguay busca certificación de su carne y más mercados en EE.UU.

Asunción, IP.- El Gobierno está trabajando arduamente a fin de ampliar los mercados para los productos paraguayos en los Estados Unidos, y para conseguir la certificación de la carne y de la producción orgánica.

El embajador paraguayo en ese país, Germán Rojas, puso al tanto de este y otros temas al presidente Horacio Cartes, durante una audiencia que se desarrolló en la residencia presidencial Mburuvicha Róga.

Rojas comentó, luego de la reunión, que están llevando adelante distintas iniciativas para proyectos de cooperación en materia de transferencia de conocimiento en tecnología, área energética, así como todo lo relacionado a la educación.



27 marzo 2017 2:22 PM

Indert desmiente desalojo masivo y afirma que ello no forma parte de la política del Gobierno

Asunción, IP.- El presidente del Instituto Nacional de Desarrollo Rural y de la Tierra (Indert), Justo Cárdenas negó categóricamente que la institución este detrás de un desalojo masivo y de anulación de títulos de propiedad, en el distrito de Capiibary, departamento de San Pedro, señalando que ello “no forma parte de la política de trabajo del Gobierno”.

Una gran cantidad de personas se movilizaron la semana pasada cerrando la ruta N° 10 “Las Residentas”, ante una supuesta resolución del Indert que establecía un desalojo masivo. En conferencia de prensa este lunes, Cárdenas refirió “rechazamos categóricamente que eso sea un objetivo trazado por este gobierno.



27 marzo 2017 1:57 PM

Cancilleres abordaron negociación de Itaipú, construcción de puentes y seguridad fronteriza

Asunción, IP.- Las negociaciones del Tratado de Itaipú, la construcción de dos puentes y la seguridad en la frontera fueron algunos de los temas tratados por los cancilleres de Paraguay, Eladio Loizaga y de Brasil Aloysio Nunes Ferreira, durante la reunión que mantuvieron este lunes en sede de la Cancillería Nacional.

El diplomático brasileño realiza una visita oficial al país. En horas de la tarde se reunirá con el presidente Horacio Cartes, en Mburuvicha Róga. El canciller paraguayo resaltó las excelentes relación que existen entre ambos países. “Tenemos una relación estratégica y miramos un futuro que pueda generar oportunidades y beneficios a los compatriotas”, expresó Loizaga en conferencia de prensa.



27 marzo 2017 10:11 AM

Cartes felicita al presidente del BCP, reconocido como gobernador del año

Asunción, IP.- El presidente de la República, Horacio Cartes, recibió este lunes en audiencia al presidente del Banco Central del Paraguay (BCP), Carlos Fernández Valdovinos, quien fue recientemente reconocido como el “Gobernador del Año”.

“Afuera nos consideran los mejores, y valoremos nos entre nosotros! Felicitaciones al presidente del Banco Central del Paraguay, Carlos Fernández Valdovinos, quién recibió en Londres, el premio como el “mejor gobernador (presidente) del año 2017”. Con esto, la gestión del BCP es reconocida por la comunidad internacional”, dijo el presidente Cartes en un mensaje compartido mediante la red social Instagram. Posteriormente, a través de su cuenta oficial en Facebook, el mandatario manifestó: “Nos llena de alegría el reconocimiento que recibió en Londres Carlos Fernández Valdovinos, presidente del BCP, como mejor banquero central del año 2017.



31 marzo 2017 12:00 PM

Marca País ayudará a fortalecer la integración de Paraguay, destaca Cartes

Asunción, IP.- El presidente de la República, Horacio Cartes, resaltó que por primera vez Paraguay tendrá su marca país y esto lo ayudará a fortalecer la integración de nuestro país al mundo.

El jefe de Estado participó de la apertura del Foro Empresarial que se desarrolla en el marco de la Asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y durante el cual se realizó la presentación de la Marca País Paraguay. "Por primera vez Paraguay tendrá su marca país, esto ayudará a fortalecer la integración de nuestro país al mundo. #SomosParaguay", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter. La "Marca País" busca posicionar al Paraguay en el mundo como una tierra de oportunidades, con una riqueza cultural, la idiosincrasia y la capacidad de su gente, energía limpia y renovable, una naturaleza exuberante, como principales atractivos para la atracción de inversiones extranjeras.



31 marzo 2017 10:34 AM

Canciller considera situación de Venezuela como de "rompimiento absoluto del estado de derecho"

Asunción, IP.- El canciller paraguayo, Eladio Loizaga, consideró este viernes que la situación política de Venezuela, donde el Tribunal Supremo de Justicia asumió las competencias del Congreso, "ya es un rompimiento absoluto del estado de derecho" y anunció un pronunciamiento al respecto de los países miembros de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur).

"Personalmente estoy en contacto con todos los cancilleres que tenemos la misma posición en el marco de Unasur y vamos a posiblemente sacar un comunicado conjunto, y vamos a seguir muy de cerca esta situación", dijo Loizaga este viernes a periodistas en Asunción. El canciller remarcó que la posición paraguaya respecto de la situación de Venezuela es muy clara desde hace seis meses.



31 marzo 2017 10:11 AM

Marca País identifica al Paraguay como un "ecosistema fértil" para los negocios

Asunción, IP.- Este viernes, en el marco de las Asambleas de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el director de la agencia internacional Bloom Consulting, José Torres, dio los detalles del estudio sobre Marca País Paraguay, que se presenta luego de ocho meses de trabajo en conjunto con la empresa local Kausa Central Creativa.

El representante de Bloom Consulting, José Torres, dijo que el proyecto de investigación trabaja en grupos bien definidos como los empresarios del propio país, que viven y compran los productos producidos en el país, los inversores extranjeros, los "turistas talentos" que son personas que desean instalarse en el Paraguay para trabajar y vivir, y por último el público objetivo al que va dirigido el estudio.



25 marzo 2017 2:37 PM

Cartes resalta gesto de amistad y solidaridad de Paraguay con Perú

Asunción, IP.- El presidente de la República, Horacio Cartes destacó que la ayuda humanitaria a ser enviada en la madrugada de este domingo por el gobierno de Paraguay, es una muestra de solidaridad y amistad hacia el pueblo peruano.

A través de su cuenta oficial en twitter, el jefe de Estado expresó “responderemos con toda nuestra solidaridad al pueblo del @peru, gesto de amistad desde #Paraguay y todo el apoyo guaraní al Pdte @ppkamigo”.

En la madrugada de este domingo partirá rumbo a Lima, la ayuda humanitaria del gobierno de Paraguay, para los damnificados por las inundaciones en Perú. Se trata de 11, 6 toneladas de carga, entre alimentos y productos de limpieza.



30 marzo 2017 3:33 PM

Indert logra acuerdo con campesinos de Capiibary y anuncia mesa de trabajo

Asunción, IP.- El presidente del Instituto Rural de la Tierra (Indert), Justo Cárdenas, firmó un acuerdo con campesinos de Capiibary, por el cual la institución desiste de toda acción judicial e instala una mesa de trabajo para regularizar los títulos de propiedad de las tierras del distrito de San Pedro. Por su parte, los manifestantes se comprometen a levantar toda medida de fuerza.

El anuncio fue dado por Justo Cárdenas ante una multitud reunida en la ciudad de Capiibary. El acuerdo fue rubricado ante escribanía pública y firmado por el presidente del Indert, representantes de los campesino manifestantes, el intendente de la ciudad, David González, y el gobernador de San Pedro, Vicente Rodríguez.



30 marzo 2017 10:13 AM

Paraguay tiene los cimientos para un crecimiento sólido, según Banco Mundial

Asunción, IP.- Gracias a su buen manejo macroeconómico y fiscal, sostenido en la última década, el Paraguay tiene hoy unos cimientos que le van a permitir tener un futuro muy sólido, afirmó este jueves el vicepresidente para América Latina del Banco Mundial, Jorge Familiar.

“Vemos a un Paraguay que tiene un manejo macroeconómico muy sólido, que se ha manejado muy bien ante una situación internacional compleja, y eso le genera unas bases y unos cimientos que le van a permitir tener un futuro muy sólido”, dijo Familiar. El vicepresidente del Banco Mundial se reunió este jueves con el presidente de la República, Horacio Cartes, el ministro de Hacienda, Santiago Peña, y el presidente del Banco Central del Paraguay, Carlos Fernández Valdovinos.



29 marzo 2017 7:45 PM

“Nuestro oficio es ayudar al Paraguay en su reto de desarrollo”, señaló presidente del BID

Asunción, IP.- El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Moreno, se reunió este miércoles con el presidente de la República, Horacio Cartes, en el marco de las Asambleas de la institución que iniciarán desde este jueves en el país.

Moreno estuvo acompañado del ministro de Hacienda, Santiago Peña, y el gerente general de la Corporación Interamericana de Desarrollo (CII) del BID, James Scriven. El presidente del BID señaló que desde el organismo multilateral “nos sentimos orgullosos de, no solamente ser el principal acreedor multilateral que tiene el Paraguay, sino que, podemos decirlo con orgullo, hemos sido parte de muchos de los cambios que se han dado en el país en los últimos años”.



29 marzo 2017 8:44 PM

Perú agradece a Paraguay envío de ayuda humanitaria para damnificados

Asunción, IP.- Tras la entrega de un convoy de 12,2 toneladas con kits de alimentos, productos de limpieza y otros insumos este jueves a la República del Perú, el presidente Pedro Kuczynski expresó su gratitud a todo el pueblo paraguayo por la entrega en beneficio de los damnificados por las lluvias.

El presidente Kuczynski emitió un mensaje a través de su cuenta de Twitter donde expresa: “gracias pueblo y gobierno de Paraguay por el envío de ayuda humanitaria para atender a los damnificados por lluvias, huaicos e inundaciones”. La Cancillería de Perú también expresó su agradecimiento a la comitiva encabezada por el ministro Joaquín Roa, de la Secretaría de Emergencia Nacional (SEN) que se trasladó hasta la ciudad de Lima para la entrega oficial de los suplementos.



29 marzo 2017 6:15 PM

■ Presentan a presidente Cartes proyecto de frigorífico en Canindeyú

Asunción, IP.- El presidente de la República, Horacio Cartes, recibió en audiencia este miércoles al presidente de la Asociación Rural del Paraguay (ARP) Luis Villasanti y miembros de la regional Canindeyú de la asociación que presentaron el proyecto de construcción de un frigorífico mixto que beneficiará a toda la región del XIV departamento.

El presidente de la ARP regional Canindeyú, Alberto Hams, y el directivo Omar Cielito Cobalchini dieron detalles del frigorífico a ser construido luego del encuentro.

Las obras iniciarán en unos 90 días, con una construcción estimada de 18 meses en los que serán empleadas más de 500 personas para la edificación. Una vez habilitado el frigorífico empleará a 500 funcionarios de manera directa y a unos 2.500 de manera indirecta, señaló Cobalchini.



30 marzo 2017 8:51 PM

■ Autoridades se reunieron con viceministro de Alemania para tratar proyectos de cooperación

Asunción, IP.- Con motivo de la visita al Paraguay del viceministro de Cooperación Económica y Desarrollo de la República de Alemania, Hanz-Joachim Fuchtel, se realizó este jueves una reunión bilateral para examinar temas de cooperación con el Paraguay en el corto plazo.

Entre los puntos de cooperación se encuentran en etapa de culminación la cooperación financiera en el área medioambiental, de recuperación de suelos y biodiversidad, informó el ministro José Molinas de la Secretaría Técnica de Planificación (STP). En cuanto a nuevos proyectos al corto plazo, el ministro señaló que existen áreas donde el Paraguay se verá beneficiado con herramientas técnicas de cooperación como la reducción de la pobreza, generación de capacidades, y las relaciones con los gobiernos locales, "que en este momento es un proceso muy estratégico en el país", manifestó.



29 marzo 2017 9:32 AM

■ Proyectos de Costanera, Transchaco y Transparencia, prioritarios para el BID

Asunción, IP.- El ministro de Hacienda, Santiago Peña Palacios, recibió a la vicepresidenta ejecutiva del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Julie T. Katzman, reunión en donde conversaron sobre las prioridades de inversión en el país. Las planificaciones serán analizadas entorno a la Asamblea del BID que arranca esta semana en Paraguay.

Además, estuvo presente en el encuentro el representante del organismo multilateral en Paraguay, Eduardo Almeida, y otras autoridades del Banco entorno a la realización de la 58° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la 32° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores de la Corporación Interamericana de Inversiones (CII).



29 marzo 2017 2:11 PM

■ Paraguay está marcando un hito en la celebración de las Reuniones Anuales del BID, según Peña

Asunción, IP.- Paraguay está marcando un hito en la celebración de las reuniones anuales que del Banco Interamericano de Desarrollo, que inician mañana jueves, y el propio organismo ha confirmado que están realmente impresionados por el compromiso del país, afirmó este miércoles el ministro de Hacienda, Santiago Peña.

Peña recorrió este miércoles las instalaciones del Comité Olímpico Paraguayo (COP) donde se realizarán la 58° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la 32° Reunión anual de la Asamblea de Gobernadores de la Corporación Interamericana de Inversiones (CII).



29 marzo 2017 9:07 AM

■ BID inicio trámites para emitir bonos en Paraguay

Asunción, IP.- El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) tiene intenciones de emitir bonos en Paraguay, nueva señal positiva que la comunidad internacional demuestra hacia la economía del país. Según las autoridades nacionales, este proceso se encuentra entre las muy buenas noticias que la Asamblea del BID tiene preparada para el país.

Aunque el organismo multilateral aún no anunció oficialmente, ya que la misma se prevé durante la asamblea del BID, que arranca desde mañana y finaliza el domingo, el propio ministro de Hacienda, Santiago Peña, confirmó que el BID solicitó el permiso a la Comisión Nacional de Valores para emitir deudas por un valor de hasta USD 200 millones.



28 marzo 2017 12:11 PM

Sector público y privado trabajan en conjunto para mantener estatus sanitario

Asunción, IP.- **Autoridades del sector público y privado acordaron realizar acciones conjuntas fin de fortalecer el sistema de control sanitario de la ganadería a nivel nacional, a partir del escándalo sobre la carne adulterada en Brasil.**

Las autoridades de Aduanas, del Viceministerio de Ganadería, del Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa), de la Asociación Rural del Paraguay (ARP) y del Ministerio Público informaron este martes en Mburuvicha Róga del trabajo coordinado que llevan adelante en la frontera para evitar que cargamentos sospechosos de carne o animales vivos provenientes del vecino país, puedan ingresar a territorio paraguayo.



27 marzo 2017 8:03 AM

Avanza aplicación de tecnología del MAG con parcelas modificadas en Paraguari

Asunción, IP.- **En la compañía Mbatovi del distrito de Paraguari, productores se reunieron con técnicos del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). Recibieron la instalación de infraestructura para cultivos frutihortícolas la inversión total fue de 35.000.000 Gs, con el objetivo de mejorar la protección y el sistema de riego de los cultivos.**

La inversión permitió la instalación de cobertura plástica y sistema de riego para 2.500 m², con reservorio de agua, y la asistencia técnica a cargo del profesional del MAG designado para este trabajo, Arturo Garcete. Asimismo, productoras del comité de mujeres activas del distrito de Quiindy fueron instruidas en preparación de huertas comunitarias por especialistas del MAG.



25 marzo 2017 5:08 PM

Derogación de la ley de feriados móviles impactará negativamente en el turismo

Asunción, IP.- **La ministra de la Secretaría Nacional de Turismo (Senatur), Marcela Bacigalupo argumentó que la derogación de la ley de feriados, aprobado esta semana en el Senado impactará negativamente en el turismo.**

La Cámara de Senadores aprobó este jueves, un proyecto de ley para derogar el traslado de los feriados a los días lunes, que había sido aprobado para fomentar el turismo.

Sobre el punto, la Senatur dio a conocer su postura acerca de la determinación de los senadores.



29 marzo 2017 6:53 PM

BID emitirá bonos por valor de G. 1 billón en la bolsa de valores de Asunción

Asunción, IP.- La Corporación Interamericana de Inversiones (CII), parte del grupo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), anunció el registro este miércoles de un programa de 1 billón de guaraníes de bonos con calificación AAA, que representan la primera emisión realizada por un organismo multilateral en el Paraguay. Los mismos serán destinados a proyectos del sector privado.

El anuncio fue dado luego de la reunión este miércoles entre el presidente de la República, Horacio Cartes, el presidente del BID, Alberto Moreno, el gerente general de la CII, James P. Scriven y el ministro de Hacienda, Santiago Peña. El ministro Peña informó que durante la reunión comunicaron al presidente Cartes de la emisión de deuda en moneda local, en lo que es un hecho histórico según calificó el ministro y señaló que esos recursos serán destinados al sector privado.



30 marzo 2017 10:38 AM

Instan a potenciar habilidades de las mujeres para incursionar en carreras dominados por hombres

Asunción, IP.- El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) Luis Alberto Moreno, instó a las jóvenes paraguayas a incursionar en las carreras dominadas por los hombres. Señaló que la clave está en potenciar la confianza y habilidades de las mismas desde la edad escolar, de modo a que "puedan abrazar los grandes retos del futuro".

Fue durante la apertura en Asunción de la 8va. Edición de Demand Solutions (Idear soluciones para mejorar vidas), evento que presenta propuestas innovadoras y de emprendimientos, que se desarrolla en el marco de la Asamblea del BID, en la sede del Comité Olímpico Paraguayo.



31 marzo 2017 4:51 PM

Coordinación público-privada potencializan las oportunidades de Paraguay, según Peña

Asunción, IP.- Durante el foro empresarial realizado en el Hotel Bourbon, este viernes, el ministro de Hacienda, Santiago Peña destacó una vez más que Paraguay es un país de oportunidades, mencionando que ello "jamás se va a poder potenciar sin un trabajo conjunto entre el sector público y privado".

En la ocasión, Peña comentó que Paraguay no quiere competir para sacarles oportunidades a otros, sino que quiere complementar y generar condiciones para que el país pueda tener aliados estratégicos. Peña destacó el rol que desempeñan los empresarios en el momento económico que está viviendo el país. En ese sentido afirmó que "Paraguay jamás va a poder potenciar esas oportunidades sin un trabajo conjunto entre el sector público y privado", por lo que instó a trabajar en pos de ello.



31 marzo 2017 10:57 AM

Lograr un crecimiento económico vigoroso, inclusivo y conectado al mundo es la meta del Paraguay

Asunción, IP.- Un crecimiento económico vigoroso e inclusivo y totalmente conectado al mundo, es el desafío al que apunta Paraguay para 2030, según resaltó el ministro de Industria y Comercio, Gustavo Leite, durante la presentación de la marca país, en la sede del Comité Olímpico Paraguayo.

“Para el 2030 queremos ser un país con crecimiento económico vigoroso con inclusión, que todos puedan participar de la bonanza, totalmente conectado con el mundo”, destacó el ministro Leite. Señaló que para eso Paraguay debe trabajar en un desarrollo económico social que se enfoque en la provisión de alimentos para el mundo con alto valor agregado y lo más cercano a la pequeña finca familiar para aprovechar su potencial agroecológico.



31 marzo 2017 10:20 AM

BID aboga por mecanismos que reduzcan costos de trámites para impulsar el comercio

Asunción, IP.- El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno, abogó por la implementación de mecanismos que reduzcan los procesos de trámites para impulsar el comercio.

Moreno abrió el debate en el Foro Empresarial “América Latina y el Caribe: Una agenda de crecimiento y desarrollo”, que se desarrolla en el Comité Olímpico Paraguayo, en el marco de la 58° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la 32° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores de la Corporación Interamericana de Inversiones (CII).



31 marzo 2017 9:47 AM

Paraguay: un país de oportunidades y con buena gente

Asunción, IP.- El ministro de la Secretaría de Información y Comunicación (Sicom), Fabrizio Caligaris, destacó que Paraguay es un país de oportunidades y que su crecimiento económico es uno de sus principales atractivos, además de la calidez y calidad de su gente.

Fue durante la presentación de la estrategia de la Marca País Paraguay, realizado en el marco de la asamblea anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que tiene lugar en la sede del Comité Olímpico Paraguayo (COP).

“La palabra que mejor describe al Paraguay es oportunidades y que nuestro mayor atractivo es la fertilidad de nuestro crecimiento económico, ese el mensaje que debemos llevar al mundo”, indicó en la oportunidad Caligaris.



26 marzo 2017 4:00 PM

Lago Yguazú ofrece variadas opciones para el turismo

Asunción, IP.- En el distrito de Yguazú, departamento de Alto Paraná, la actividad turística se está potenciando de manera a convertirlo en un eje para atraer a turistas internos como de las zonas fronterizas, en un proyecto a nivel nacional que lleva a cabo la Secretaría de Turismo (Senatur). En ese esquema, el Parque Ito ofrece un apacible escenario a orillas del Lago Yguazú a unos 12 km de la Ruta VII.

El sitio ofrece dos bungalows, ambos con una cama matrimonial y simple al precio de Gs. 300.000 por día, y un bungalow más grande, con cama matrimonial y dos simples, más espacio para colchones, al precio de Gs. 400.000 por día. Los bungalows siguen un estilo japonés edificado por uno de los arquitectos de la comunidad de Colonia Yguazú, y las tres edificaciones cuentan con aire acondicionado y el servicio de desayuno incluido.



27 marzo 2017 9:06 AM

Obras que aliviarán tránsito sobre Ruta I ya concluyeron y aguardan su inauguración

Asunción, IP.- La circunvalación de Carapeguá y asfaltado a Nueva Italia, se encuentran concluidas y sólo aguardan su inauguración oficial. Estas dos obras disminuirán el tiempo de viaje para las personas que quieran ir desde del departamento Central con destino al sur del país, por la ruta I.

La pavimentación asfáltica de 31,3 km del tramo Nueva Italia – Carapeguá, se trató inicialmente de un empedrado que fue inaugurado en agosto de 2015. Ese mismo día de la inauguración, autoridades y productores de la zona, solicitaron al presidente de la República, Horacio Cartes, una vía de todo tiempo, pedido al cual accedió el jefe de Estado y hoy es una realidad, informó el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).



27 marzo 2017 1:46 PM

Inician trabajos preliminares para construcción de Centro Comunal San Jerónimo

Asunción, IP.- Desde este lunes iniciaron los trabajos preliminares de limpieza y preparación del terreno para la construcción del Centro Comunal del barrio San Jerónimo, que se espera culmine a finales de este año.

El predio de 2.400 metros cuadrados albergará el futuro edificio con cuatro niveles y aéreas de juegos, canchas deportivas multiuso, estacionamiento, espacios para gastronomía y una terraza con vista hacia el río Paraguay. El futuro complejo estará ubicado sobre la avenida Stella Maris en la esquina con Agustín Barboza, en un terreno cedido por la Municipalidad de Asunción para desarrollar el emblemático barrio como lugar turístico y punto de conexión con el puerto de Asunción.



27 marzo 2017 7:07 PM

Autoridades nacionales se reúnen en Perú para entrega de ayuda humanitaria

Asunción, IP.- El titular de la Secretaría de Emergencia Nacional (SEN), Joaquín Roa y su comitiva, se reunieron en la tarde de este lunes con el jefe General de Cooperación y Asuntos Internacionales del Perú, Francisco Ambía, y autoridades de la Embajada paraguaya en el país andino con el fin de realizar la entrega oficial de la ayuda humanitaria enviada por el Paraguay.

El Paraguay envió una carga con kits de alimentos, higiene y limpieza, entre otros insumos a los damnificados de Perú. La SEN informó que la comitiva paraguaya una vez arribada a Lima, se trasladó hasta la Embajada de Paraguay a fin de conversar con el embajador Julio Duarte y con el jefe de Cooperación y Asuntos Internacionales del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci), Francisco Ambía.



29 marzo 2017 2:41 PM

En Uruguay exponen vivencias de programa nacional Arovia

Asunción, IP.- La experiencia vivida por los integrantes del programa nacional de voluntariado profesional y servicio cívico Arovia presentan este miércoles en el Seminario "Operadores Sociales e Inclusión Social Juvenil: Ecos desde la Base" la misma arrancó hoy miércoles y culminará este jueves. La actividad se realiza en la ciudad de Montevideo.

En este contexto, la experiencia Arovia representará a Paraguay a través de un material audiovisual dentro de la temática "La proximidad y sus contigüidades. ¿Cómo deben ser las intervenciones en juventud para mejorar la vida de los jóvenes vulnerables?" que se refiere a experiencias de intervenciones con jóvenes de la región.



28 marzo 2017 5:04 PM

Familias postulantes a viviendas recorrieron barrio San Francisco

Asunción, IP.- Con el objetivo de que las familias conozcan las viviendas del barrio San Francisco y puedan comprobar la calidad de las mismas, la Secretaría Nacional de la Vivienda y el Hábitat (Senavitat) realizó una serie de recorridos por las obras.

Un grupo de 27 personas llegaron este martes hasta al predio del barrio San Francisco para conocer las viviendas a las que están postulando. La visita fue guiada por un equipo técnico-social de la Senavitat, encargado de mostrar y explicar cuestiones arquitectónicas y de aclarar dudas en cuanto al proceso social. Se trata del primer grupo de personas habilitadas del barrio Zeballos Cué que visita San Francisco. En total son siete grupos que visitarán el complejo habitacional y la segunda visita está prevista para el jueves 30 de marzo, informó la Senavitat. En el barrio Zeballos Cué son 333 personas las que están habilitadas para postularse a las viviendas del barrio San Francisco. Anteriormente, unos 300 representantes de familias del barrio Ricardo Brugada (Chacarita) ya visitaron las obras.



27 marzo 2017 1:50 PM

Control en busca de irregularidades en la Planta de Viñas Cue

Asunción, IP.- El Presidente de la Empresa de Servicios Sanitarios del Paraguay Essap S.A., Osmar Ludovico Sarubbi, realizó este lunes un recorrido de verificación en la Planta de Tratamiento de Viñas Cué, para corroborar la realización normal de los trabajos.

Sarubbi observó las tareas de mantenimiento general de la planta, que se encarga de distribuir agua potable a viviendas de Asunción y el departamento Central. Corroboró los procesos de potabilización y control de calidad del líquido vital, de manera a tomar medidas necesarias en caso de irregularidades. La Planta de Tratamiento de Agua Potable Viñas Cué se encuentra ubicado en el barrio Zeballos Cué de la Capital, procesa agua cruda del río Paraguay para transformarla en potable de manera a suministrar el indispensable líquido a habitantes de Asunción, Luque, Mariano Roque Alonso, Fernando de la Mora, Lambaré, ciertos barrios de San Lorenzo, Limpio, Villa Elisa y San Antonio.



28 marzo 2017 10:15 AM

Pasarelas peatonales con sonar para ciegos forman parte de la obra del superviaducto

Asunción, IP.- Además del superviaducto que será inaugurada este viernes, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) instalará pasarelas metálicas peatonales que estarán ubicadas sobre los tensores del túnel, incorporando una moderna tecnología que incluye un sonar para que las personas no videntes puedan guiarse y cruzar de un extremo al otro la calle Madame Lynch.

Desde el MOPC informaron que las estructuras ya están en proceso de fabricación y serán instaladas durante la primera semana de abril, sin interrumpir el tránsito vehicular. Esto se suma a los dos pasos peatonales que se habilitarán sobre el arroyo Itay, en vez de uno como se contemplaba en el proyecto inicial.



29 marzo 2017 10:39 AM

Con proyecto interinstitucional buscarán reforestar el Chaco paraguayo

Asunción, IP.- La Secretaría del Ambiente (SEAM) en el marco del Proyecto Desarrollo de Capacidades (NCSA) y el Proyecto Promesa Chaco, co-ejecutado con Guyra Paraguay, presentó la hoja de ruta que realizará para lograr la socialización del plan e identificar a los posibles beneficiarios que serán incluidos con el fin de reducir las tasas de deforestación en el Chaco.

Con el fin de lograr la socialización, planificación y diagnóstico del contenido de las "Convenciones de Río", en cuanto al cambio climático, biodiversidad y desertificación se realizó la reunión para presentar la hoja de ruta que se llevará a cabo en el marco del "Proyecto Promesa Chaco". Asimismo en la oportunidad se identificó a los posibles beneficiarios del plan que se ejecutará.



28 marzo 2017 7:00 PM

Cursos online gratuitos serán habilitados por el SNPP

Asunción, IP.- El Servicio Nacional de Promoción Profesional (SNPP), a través de su Programa de Capacitación a Distancia (Procadis), habilitan periodo de inscripción para 47 nuevos cursos online gratuitos que ofrecerá desde el próximo 10 de abril, en especialidades de las áreas de informática, empresariales e idiomas, mediante de su plataforma e-learning.

Las formaciones en línea serán impartidas por el ente capacitador dependiente del Ministerio de Trabajo (Mtess), con el respaldo de la Secretaría Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicación (Senatic). Para inscribirse, los interesados deben ingresar a <http://www.programacionsnpp.com/publico/index.php>, y acceder a la sección cursos online para completar todos los campos e inscribirse.



29 marzo 2017 1:49 PM

En Encarnación inauguran centro de entrenamiento de cirugía laparoscópica

Asunción, IP.- Este miércoles tuvo lugar en la ciudad de Encarnación la inauguración del Centro de Entrenamiento de Cirugía Laparoscópica "Cecilia", que entra en funcionamiento en el predio del hospital regional de Encarnación, con nuevas técnicas y equipos de última generación al alcance de la población.

"El acto de inauguración estuvo encabezado por el vicepresidente de la República, Juan Afara; el ministro de Salud Pública, Antonio Barrios; Luis Gneting, gobernador de Itapúa; además de autoridades departamentales y nacionales.



29 marzo 2017 8:49 AM

Gobierno promueve mayores oportunidades para jóvenes en zonas rurales

Asunción, IP.- Este martes, en la sede del Hotel Guaraní, tuvo lugar el seminario internacional "Empleo y desarrollo de emprendimientos: desafíos de la juventud rural paraguaya", que apunta a generar acciones concretas de promoción del empleo y el emprendimiento juvenil en zonas rurales de nuestro país.

La actividad fue una iniciativa del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social (Mtess) y Plan Internacional Paraguay. De la misma participaron el ministro Guillermo Sosa, quien estuvo acompañado del ministro de la Juventud, Marcelo Soto Estigarríbia, el viceministro de MiPymes, Víctor Bernal, la directora de Planificación Internacional Paraguay, Mariella Greco, entre otras autoridades.



30 marzo 2017 6:05 PM

Familias de territorios sociales de Horqueta regularizan inmuebles

Asunción, IP.- Unas 107 familias de 7 territorios sociales en el distrito de Horqueta, Concepción, realizaron la firma de contratos para regularizar los inmuebles, a través del programa Tekoha de la Secretaría de Acción Social (SAS). El ministro de la institución, Héctor Cárdenas, anunció que redoblarán esfuerzos en el norte del país.

El ministro Cárdenas presidió este jueves el acto de firma de contratos, con el acompañamiento del intendente de Horqueta, Arturo Urbieta y el gobernador de Concepción, Luis Urbieta, entre otras autoridades municipales. Fueron regularizados mediante la firma y entrega de Contratos de Compra-venta los Inmuebles de familias de los Territorios Sociales: Santa María de Guzmán, María Auxiliadora Base III, San Marcos, Santa Rosa, María Auxiliadora Base V, San José Obrero I y San José Obrero II del Departamento de Concepción.



27 marzo 2017 2:01 PM

Expertos chilenos capacitarán en profesionalización de funcionarios públicos

Asunción, IP.- Con el fin de capacitar a los funcionarios de la Secretaría de la Función Pública del Paraguay, llegó al país una misión técnica del gobierno chileno que brindará jornadas sobre concursabilidad y gestión del desempeño. Las jornadas arrancarían este martes y se extenderán hasta el próximo jueves.

En el marco de la Cooperación Triangular entre la Secretaría de la Función Pública (SFP), la Agencia de Cooperación Internacional (AGCI) de Chile y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid), llegó al país el jefe de la División Jurídica y Asuntos Institucionales de la Dirección Nacional del Servicio Civil (DNSC), Francisco Silva, quien en entrevista con Paraguay TV informó que sobre los temas principales a tratar durante la capacitación prevista para mejorar el desempeño de los funcionarios públicos.



27 marzo 2017 7:04 AM

Tekoporã llega a 1.000 familias de Alto Paraguay

Asunción, IP.- Unas 1.000 familias de escasos recursos económicos del departamento de Alto Paraguay son beneficiadas con el programa de subsidio estatal Tekoporã, y en esta semana se prevé realizar el censo en comunidades indígenas de Bahía Negra.

“Estamos trabajando para llegar a cada hogar de las familias vulnerables de los pueblos originarios. Cuando asumimos la administración departamental nos encontramos con 200 familias beneficiadas del programa Tekoporã y a la fecha llegamos a 1.000 familias en todo el departamento”, informó Uchuai Denis de la Secretaría de Pueblos Originarios de la Gobernación de Alto Paraguay.

Indicó que aproximadamente 200 familias serán incluidas a través de un trabajo realizado el año pasado.



30 marzo 2017 5:32 PM

Buscan recuperar tajamares y construir tanques australianos en el Chaco

Asunción, IP.- Funcionarios de la Secretaría del Ambiente (SEAM) en conjunto con representantes del Proyecto GEF Chaco promueven trabajos en beneficio a comunidades del Plan de Monitoreo a Sitios Pilotos. Los especialistas se encuentran asistiendo a pobladores con el fin de posibilitar el progreso comunitario.

Según informó la SEAM, las labores de suministro y ordenamiento del agua, se realizaron mediante la recuperación de tajamares y tanques australianos en desuso. Asimismo tienen previsto la construcción de un nuevo tajamar para lograr mayor cobertura de suministro de del vital líquido a la comunidad.



30 marzo 2017 6:01 PM

SEAM informa reducción en tasa de deforestación en los últimos 2 años

Asunción, IP.- La Secretaría del Ambiente (SEAM), informó que a través de proyectos y programas impulsados por la institución se logró disminuir la tasa de deforestación en los últimos dos años comparados a estudios realizados desde hace 10 años atrás.

A través de la medición de la tasa de cambio de uso de la tierra desde el año 2006-2015, se puede constatar como principal resultado que la tasa de cambio de uso de los últimos 2 años disminuyó ampliamente comparado con los 10 años anteriores. Cabe mencionar que los años con mayor tasa de cambio fueron desde el 2011 al 2013.

Todos estos datos fueron obtenidos a través de estudio de los Niveles de Referencia de Emisiones Forestales del Paraguay validados a nivel internacional.



30 marzo 2017 2:04 PM

Mujeres son certificadas en oficios de rápida salida laboral

Asunción, IP.- El Servicio Nacional de Promoción Profesional (SNPP) en conjunto con otras instituciones capacitó y certificó en variados oficios laborales a 50 mujeres del barrio Ricardo Brugada. Además las mismas recibieron apoyo psicológico, espiritual, atención médica y asesoría legal, con el fin de que puedan emprender sus negocios y mejorar su calidad de vida.

Un total de 50 mujeres de escasos recursos del barrio Ricardo Brugada "Charcarita", recibieron certificados de capacitación laboral en diferentes oficios, peluquería, panadería y confitería, cocina básica, y atención al cliente, en el marco del proyecto denominado "Ikatu, Ñandejara oî che ndive". Mediante el trabajo articulado entre el Ministerio de Trabajo (Mtes), a través del Sistema Nacional de Formación y Capacitación Laboral (Sinafocal), el SNPP y la Fundación Santa Librada, en el marco del proyecto denominado "Ikatu, Ñandejara oî che ndive".



30 marzo 2017 12:43 PM

Trabajadores de la prensa se instruyen para comunicar sobre suicidios

Asunción, IP.- Este jueves, el Ministerio de Salud Pública y la oficina de la OPS/OMS en Paraguay, abordaron acerca del manejo de las noticias referentes a la depresión y el suicidio, en el marco del Día Mundial de la Salud, que se conmemora el próximo 7 de abril.

Eduardo Rivero, consultor de comunicación de la OPS/OMS, comentó que, a diferencia de cualquier otro tipo de periodismo, en el especializado en salud se busca contribuir a mejorar la calidad de vida de la población.

“El periodismo en salud es un periodismo de servicio porque trata, enfoca y canaliza informaciones que son de bien común, de utilidad común”, subrayó.



30 marzo 2017 12:10 PM

Incrementa presencia operativa antidrogas en Ñeembucú

Asunción, IP.- La Secretaría Nacional Antidrogas (Senad) informó que se envió un grupo táctico antidrogas al departamento de Ñeembucú con el fin de reforzar el control en la zona fronteriza con Argentina. Funcionarios antidrogas de ambos países realizarán investigaciones para evitar las actividades ilícitas relacionadas al narcotráfico.

El contingente operativo realizará acciones investigativas y controles para evitar actividades ilícitas relacionadas al narcotráfico en la frontera con Argentina. Según la Senad, el tráfico de drogas en zonas fronterizas se acrecienta a gran escala ya que los traficantes buscan nuevos métodos de traslado y nuevas rutas de modo a burlar los controles existentes.



30 marzo 2017 9:24 AM

Reactivación del algodón es un hecho en Paraguari e Itapúa

Asunción, IP.- Tanto en el departamento de Paraguari como en Itapúa, el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) sigue de cerca el normal desarrollo del proceso de reactivación del algodón. Este plan estratégico para el cultivo de algodón se lanzó en el mes de noviembre del año 2016, y a poco de terminar el tercer mes del 2017 ya reportan buena cosecha.

En una primera etapa se cultivaron 100 hectáreas en la finca de la empresa Procesos Industriales, ubicada en la compañía Paso Paredes, con beneficio a 52 productores de la Asociación Mandujú Poty, del departamento de Itapúa, que actualmente a través de la siembra mecanizada lograron la cosecha de 30 hectáreas de este rubro.



31 marzo 2017 2:26 PM

Firma de acuerdo con OFID para refuerzo de sistema eléctrico en Área Metropolitana

Asunción, IP.- El ministro de Hacienda, Santiago Peña, firmó este viernes un acuerdo de garantía con el Fondo OPEP para el Desarrollo Internacional (OFID), por el cual se destinarán unos US\$ 32 millones para el mejoramiento del sistema de transmisión y distribución de energía eléctrica del área metropolitana.

El objetivo general del proyecto es incrementar la capacidad y el fortalecimiento del sistema de transmisión, así como mejorar las redes de transmisión para minimizar los elevados índices de fallas en el Sistema Metropolitano de la Administración Nacional de Electricidad (ANDE).

El proyecto contribuirá a la mejora de la red eléctrica para atender el crecimiento de la demanda dentro del Proyecto "Mejoramiento del sistema de transmisión y distribución de Área Metropolitana del Paraguay" que el OFID cofinanciará a partir de este acuerdo.



29 marzo 2017 4:49 PM

Empresarios respaldan postura de Senatur sobre feriados móviles

Asunción, IP.- La ministra de Turismo, Marcela Bacigalupo presentó este miércoles los avances del desarrollo turístico del país a los representantes de la Cámara de Anunciantes del Paraguay (CAP), quienes dieron su apoyo al ministerio para mantener vigente la Ley 1723/01 que estipula el traslado de ciertos días feriados para promover el turismo.

Durante el encuentro la ministra expuso los motivos por los que el traslado de ciertos días feriados ayuda a la economía y como la propia actividad turística favorece a la economía. De acuerdo a datos de la Asociación Paraguaya de Turismo Rural (Apatur) la demanda turística se duplica en los feriados largos, señaló la ministra. Los integrantes de la Cámara de Anunciantes del Paraguay expresaron a la ministra de Turismo Marcela Bacigalupo su apoyo y respaldo acerca de mantener vigente la Ley 1723/01 sobre determinados feriados móviles que fomentan el turismo interno en nuestro país.



30 marzo 2017 10:30 AM

MEC apela a la Corte Suprema para solucionar estafa a docentes

Asunción, IP.- El ministro de Educación Enrique Riera mantuvo reunión con el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Luis María Benítez Riera, de manera a buscar una solución que evite que docentes sean estafados y sus salarios les sean embargados.

Luego de la reunión, el presidente de la Corte prometió tomar medidas concretas para que todos los Juzgados de Paz de la República paren con este abuso y protejan a los docentes.

“Hemos tenido muchas reuniones con el Banco de Fomento, con el ministro de Hacienda, con la gente del Banco Central, y hoy llegamos al Poder Judicial con su máxima autoridad, porque creemos que aquí es donde se tiene que hacer justicia”, manifestó el ministro Riera.

El titular de Educación lamentó la realidad de muchos educadores que a fin de mes no disponen de dinero. “En la mayoría de los casos, porque no quiero generalizar, las casas comerciales cobran tasas usurarias por arriba de las permitidas legalmente”, dijo.



31 marzo 2017 2:16 PM

Leyes de APP y llave en mano funcionan y permitirán reducir déficit en infraestructura

Asunción, IP.- El ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Ramón Jiménez Gaona, aseguró que los proyectos de infraestructura, a través de la Ley de Alianza Público Privada y la Ley 5074 De Llave en Mano, “funcionan y vamos a seguir utilizando, ya que nos va a permitir alcanzar la meta de 1.000 millones de dólares anuales” de inversión.

Fue en el marco en el marco de la 58° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la 32° Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores de la Corporación Interamericana de Inversiones (CII), que se desarrolla en el Comité Olímpico Paraguayo, donde expuso el ministro Jiménez Gaona.



31 marzo 2017 12:59 PM

Esta noche se inaugurará el superviaducto

Asunción, IP.- Este viernes a las 19:30 se realizará la inauguración oficial del Superviaducto de Madame Lynch y Aviadores del Chaco, con presencia del presidente de la República Horacio Cartes.

El túnel estará habilitado inmediatamente tras el corte de cinta, mientras que el viaducto y la rotonda estarán habilitados minutos después de concluir el acto, hasta que se despeje la gente y se retiren los equipos de fuegos artificiales, así lo informó el Ministerio de Obras Públicas (MOPC).

Para el titular de la cartera de Obras, Ramón Jiménez Gaona, la infraestructura a ser inaugurada representa todo un orgullo para el Gobierno, no solo por sus características, sino por el hecho de haberse culminado en plazo, con calidad y sin que haya tenido el ajuste de un solo guaraní sobre el precio contratado.



31 marzo 2017 8:25 PM

Gobierno inaugura el superviaducto y cumple con la ciudadanía en tiempo y forma

Asunción, IP.- El Gobierno inauguró este viernes el superviaducto de las avenidas Mándame Lynch y Aviadores del Chaco. La mega obra se entrega a la ciudadanía en el tiempo establecido.

El vicepresidente de la República, Juan Afara presidió el acto.

Por el lugar circulan unos 65.000 vehículos, significando todo un calvario para la gente que a diario ingresa y sale de la capital del país, principalmente en horarios pico porque para cruzar Madame Lynch se podía tardar hasta 40 minutos.

La inversión en este emprendimiento es de 124.210 millones de guaraníes y la empresa encargada es la española Isolux Corsán.



30 marzo 2017 7:13 AM

Cultura apoyará rescate de documentos históricos de la Policía Nacional

Asunción, IP.- El ministro de la Secretaría Nacional de Cultura (SNC), Fernando Griffith, recibió este miércoles 29 de marzo, a Jorge Rolón Luna, director general de Verdad, Justicia y Reparación de la Defensoría del Pueblo, quien informó sobre la existencia de documentos históricos en el Centro de Documentación y Archivo de la Policía Nacional. (Azara entre Brasil y Estados Unidos).

Rolón Luna explicó que los documentos datan inclusive desde el año 1920 y corresponden a las comisarías de Asunción y el área metropolitana de la extinta Policía de la Capital y la actual Policía Nacional, así como también hacen referencia a las dependencias policiales como Orden y Seguridad, Investigación de Delitos, el policlínico Rigoberto Caballero, entre otros.



29 marzo 2017 7:40 AM

SNC lanzará concurso fotográfico sobre diversidad cultural

Asunción, IP.- El viernes 31 de marzo, a las 10:00, se lanzará el Concurso Fotográfico Virtual "Soy diferente, soy paraguayo, soy diferente, soy paraguaya", organizado por la Secretaría Nacional de Cultura. El acto se realizará en la sede de la Casa Bosio 1, ubicado en Ayo-las N° 696 casi Haedo.

La actividad se enmarca dentro de la Campaña Nacional de Promoción de la Diversidad Cultural que la SNC implementa desde el 2016, cuyo objetivo es reconocer y valorar la multiplicidad, la convivencia, y la interacción de las comunidades culturales coexistentes en nuestro país, como los afrodescendientes en nuestro país, como los afrodescendientes, pueblos originarios y migrantes.



29 marzo 2017 2:01 PM

Cultura realiza primer acercamiento a comunidad indígena

Asunción, IP.- Funcionarios técnicos de la Dirección General de Diversidad y Procesos Culturales de la Secretaría Nacional de Cultura (SNC), visitaron este miércoles 29 de marzo, a integrantes de la comunidad 20 de julio del pueblo Mbya Guaraní, del distrito de Yukyry, Caaguazú.

La visita estuvo guiada por el líder de la comunidad, Carlos Cabral Martínez, quien los guió hasta los principales sitios, el arroyo, las viviendas y el lugar donde desean construir el Oga Guazú.

La ocasión también fue propicia para que los funcionarios puedan explicar a los pobladores acerca de los procedimientos necesarios para la presentación de proyectos culturales, que beneficiarán a la comunidad en la preservación de su tradición.



31 marzo 2017 9:48 AM

Feria del Libro de Caacupé también homenajeará a Roa Bastos

Asunción, IP.- La primera Feria internacional del Libro de Caacupé se inaugura este viernes 31 de marzo y se extenderá hasta el 7 de abril. Esta primera edición rendirá homenaje a Augusto Roa Bastos, en el año de centenario de su nacimiento y a la ciudad que cumple 247 años de existencia.

El evento se desarrollará en el local de la Municipalidad de Caacupé, Padre Solís esquina Alberdi, diariamente de 09:00 a 13:00 y de 15:00 a 22:00, con acceso libre y gratuito. La programación del jueves 6 de abril será dedicada al autor de "Yo el Supremo". En ese marco, a las 17:00 se habilitará la muestra itinerante "Las maletas de Roa", organizada por el Centro Cultural de la República El Cabildo y que ya ha recorrido varios puntos de nuestro país como Asunción, Encarnación, Hernandarias y Luque en un trajinar que abarcará todo el 2017.



31 marzo 2017 11:47 AM

Concultura debate nuevos alcances del Fondec

Asunción, IP.- El Consejo Nacional de Cultura (Concultura), dependiente de la Secretaría Nacional de Cultura (SNC), se reunió este jueves 30 de marzo, con el fin de debatir acerca del funcionamiento y nuevos alcances y desafíos del Fondo Nacional de la Cultura y las Artes (Fondec).

El ministro de la SNC, Fernando Griffith, dio apertura a la reunión indicando los puntos a tratar según el orden del día y abriendo así el debate en torno a las acciones para optimizar los servicios del Fondo. Entre los puntos abordados, se solicitó ampliar el alcance de los fondos a los pueblos nativos, con la finalidad de financiar y promover la producción artística y artesanal. Marciano Chevugi, líder indígena, músico y defensor de los derechos indígenas, que integra Concultura, indicó que se deben analizar los beneficios otorgados por el Fondec para las comunidades originarias, enfatizando en la necesidad de adecuar las leyes para el mejor acceso de las distintas comunidades.



28 marzo 2017 3:04 PM

Paraguay será sede del Sudamericano de Atletismo

Asunción, IP.- La Federación Paraguaya de Atletismo (FPA) informó que Paraguay será por primera vez sede del Sudamericano de Atletismo, clasificatorio del Mundial de Atletismo en Londres. La actividad se desarrollará del 23 al 25 de junio del 2017.

El nuevo presidente de la FPA, Miguel Carrizosa, se encuentra actualmente participando de un congreso de la Confederación Sudamericana de Atletismo (Consudatle) en la ciudad de San Paulo, oportunidad en la que se decidió que Paraguay será sede del Sudamericano de Atletismo.

En dicha reunión se tratan los temas concernientes al atletismo Sudamericano y mundial, y en ella participan todos los países relacionados a los sudamericanos más Guyana, Surinam y Panamá, informó la Secretaría Nacional de Deportes (SND).



28 marzo 2017 12:17 PM

Con caminata y exhibiciones deportivas buscarán promover la actividad física

Asunción, IP.- La Secretaría Nacional de Deportes (SND) invita a la "Corre Caminata Inclusiva" que se realizará este sábado 1 de abril desde las 07:00 frente a la Municipalidad de Fernando de la Mora, para luego partir a la sede de la SND para participar de la "Fiesta del Deporte".

La iniciativa se encuentra enmarcada en conmemoración del "Día Mundial de la Actividad Física", que se recuerda cada 6 de abril y por el "Día Mundial de la Salud" que se celebra cada 7 de abril.



31 marzo 2017 2:31 PM

SND invita a correcominata inclusiva

Asunción, IP.- Este sábado 1 de abril se llevará a cabo la "Corre Caminata Inclusiva" organizada por la Secretaría Nacional de Deportes (SND), que iniciará a las 07:00 frente al Palacete Municipal de la Ciudad de Fernando de la Mora.

El punto de llegada será el predio de la SND donde a partir de las 09:00 se prevé un espacio de exhibición de varias disciplinas que conforman las escuelas deportivas de la institución. Con esta actividad la SND se une al equipo interinstitucional que lleva adelante la Semana Mundial de la Actividad Física 2017, iniciativa enmarcada en la conmemoración del Día Mundial de la Actividad Física y el Día Mundial de la Salud.



27 marzo 2017 3:59 PM

Presidente Cartes recibió a los campeones de Villa Hayes

Asunción, IP.- El presidente de la República recibió en audiencia al equipo de fútbol de salón de Villa Hayes, flamantes campeones del 47º Campeonato Nacional disputado hace semanas en Itapúa y dio su apoyo para el desarrollo de esta disciplina con la culminación de obras de infraestructura.

La selección villahayense estuvo acompañada del ministro de Deportes, Víctor Pecci, el gobernador de Itapúa, Luis Gneiting y autoridades de la Federación Paraguaya de Fútbol de Salón.

El presidente de la federación de esta disciplina, Rolando Alarcón, señaló a la prensa la importancia de la audiencia con el presidente tanto para los jugadores y las comunidades que lo apoyan.



30 marzo 2017 8:15 AM

Capitán Bado y Ayolas proyectan centros deportivos municipales

Asunción, IP.- Autoridades de las municipalidades de Capitán Bado y Ayolas se reunieron con el ministro de Deportes, Víctor Pecci, para conversar proyectos de centro deportivos en ambas ciudades.

En primer lugar, el intendente de Capitán Bado, Denilso Sánchez Garcete, acompañado del diputado Marcial Lezcano Paredes presentaron el proyecto de un Centro Deportivo para la mencionada ciudad, con el fin de acrecentar la practicar deportiva en niños, niñas y jóvenes.

El intendente indicó que el proyecto del polideportivo tendrá canchas para fútbol de salón, y fútbol de playa "ya que vemos el crecimiento del fútbol en esta modalidad a nivel país y Sudamérica, y vemos que cuentan con el apoyo de la FIFA".

TETÃ REKUÁI
GOBIERNO NACIONAL
Jajapo ñande raperã ko'ãga guive
Construyendo el futuro hoy



**MARANDU HA
ÑOMOMARANDU**
SÁMBYHYHA
SECRETARÍA DE
**INFORMACIÓN
Y COMUNICACIÓN**

INFORME SEMANAL

Resumen de publicaciones - SICOM • N° 146 • Marzo 27 al 31 • 2017

• Secretaría de Información y Comunicación, Sicom •

- **Fabrizio Caligaris Ramos**, Ministro Secretario Ejecutivo • **Rodney Acevedo**, Viceministro Secretario Adjunto • **Rafael Gill**, Director General de Gabinete • **Juan José Caballero Villalba**, Secretario General
- **Christian Giménez Orihuela**, Director General de Administración y Finanzas • **Edward José Bogado**, Director General de Educación para el Bienestar • **Adriana Ruíz Díaz**, Directora General de Auditoría Interna
- **Margarita Mieres Fornerón**, Directora General de Asesoría Jurídica • **Mariano Mercado Rotela**, Director General de Información Presidencial • **César Palacios**, Director General de Comunicación Estratégica
- **Marcos Alvarez**, Director General de Medios del Estado • **Larissa Giménez**, Directora de Paraguay TVHD • **José Cardozo**, Director de la Agencia de Información Paraguaya, IP
- **Encarnación Calderón**, Directora de Radio Nacional del Paraguay AM • **Domingo Germán Martínez**, Director de Radio Nacional del Paraguay FM
- **Federico Ferreira**, Director de Radio ZP12 Carlos Antonio López, Pilar • **Adán Rojas**, Director de Radio Nacional FM San Pedro

Diagramación y diseño: **Claudia López**, Dirección General de Comunicación Estratégica, Sicom

Sicom: Alberdi 633 c/Alberdi - Asunción. Tel. +595 21449111

www.sicom.gov.py Contacto: info@sicom.gov.py

Para denuncias: <http://www.sicom.gov.py/Anticorrupcion/denuncias.php>

Para consultas: <http://www.sicom.gov.py/Anticorrupcion/consultas.php>